

Perú: Brigada médica cubana cumple un mes de actividad solidaria



La Habana, 2 may (RHC) La brigada médica cubana que viajó a Perú para atender a los damnificados por las intensas lluvias e inundaciones de finales de marzo pasado, cumplió este 2 de mayo, un mes de trabajo solidario en la norteña ciudad de Piura, y sus cercanías.

Rolando Piloto, jefe de la brigada de 23 médicos y otros profesionales de la salud declaró a la agencia Prensa Latina (PL) que el balance de la labor realizada es positivo y ha merecido expresiones de reconocimiento de las autoridades y la población.

Señaló que la brigada realizó hasta ayer 11 mil 241 atenciones a los damnificados, así como labores de promoción y prevención de salud mediante charlas individuales y colectivas, unidos a actividades epidemiológicas, correspondientes al perfil del grupo y a los peligros existentes.

"Las atenciones se realizaron tanto en centros de salud de la ciudad de Piura como en jornadas de trabajo que cumplen en los refugios de carpas donde viven miles de afectados que perdieron sus casas por las devastadores inundaciones", añadió.

Los solidarios cubanos, integrantes de la brigada Henry Reeve, especializada en situaciones de desastre, celebraron el Día Internacional de los Trabajadores con una jornada médica en la comunidad de La Matanza, en el interior de la región Piura.

Refiere PL que los profesionales cubanos están en la primera línea del frente de la salud en la secuela de las inundaciones, especialmente en la prevención y atención de casos de dengue que se registran por la proliferación de mosquitos transmisores de esa y otras enfermedades, en las aguas empozadas tras las inundaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/128743-peru-brigada-medica-cubana-cumple-un-mes-de-actividad-solidaria>



Radio Habana Cuba